

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 24.03.2022

Anfrage 0459/2022 zur Sitzung am 06.04.2022

Standorte Hoch-Stapler (CDU)

Da im Innenstadtbereich zunehmend im öffentlichen Raum gegessen wird, kommt es vermehrt zu Verunreinigungen durch Pizzakartons. Um zu verhindern, dass diese neben den Mülleimern entsorgt werden, hat der Entsorgungsbetrieb in der Innenstadt spezielle Sammelvorrichtungen für Pizzakartons (Hoch-Stapler) aufgestellt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele dieser Hoch-Stapler wurden an welchen Stellen im Mainzer Stadtgebiet aufgestellt? Bitte nach Standorten auflisten.
2. Wurden die Standorte aus Sicht der Verwaltung rückblickend richtig gewählt und sind die Hoch-Stapler für die Bürgerinnen und Bürger auf den ersten Blick ersichtlich? Wenn nein, an welchen Stellen sieht die Verwaltung Nachbesserungsbedarf?
3. Liegen der Verwaltung Rückmeldungen aus der Bevölkerung zu den Hoch-Staplern vor? Wenn ja, wie sehen diese aus?
4. Wie beurteilt die Verwaltung die Akzeptanz der Hoch-Stapler?
5. Werden die Hoch-Stapler ausschließlich für Pizzakartons verwendet und reichen die vorhandenen Hoch-Stapler aus, um alle Pizzakartons aufzunehmen?
6. Wie schätzt der Entsorgungsbetrieb den Aufwand für die Entleerung der Hoch-Stapler ein?
7. Plant die Verwaltung, die Hoch-Stapler auch in den umliegenden Stadtteilen aufzustellen? Wenn ja, an welchen Standorten? Wenn nein, wieso nicht?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender